iSEGUIMOS EN ACTIVO!

Aquéllos que se preguntan si Guardacielos sigue activo, la respuesta es SI.

Al inicio de la PLANDEMIA publicamos un comunicado analizando lo que estaba ocurriendo a nuestro alrededor; análisis que sigue siendo válido a fecha de hoy. Ese documento figura dos párrafos más abajo. Tras su publicación Terra SOS-tenible, decidió crear una nueva plataforma con el fin de aportar información crítica sobre la mayor operación psicológica contra la población mundial, jamás llevada a cabo, cuyo único fin no es otro que el de establecer un gobierno mundial por las elites para el control total de los recursos planetarios y la esclavitud oficializada de la humanidad.

La declaración de emergencia sanitaria y del Estado de Alarma, "justificó" lo injustificable para el Estado, el robo a mano armada de los derechos y libertades de los seres humanos, sin los cuales el resto de las batallas por un mundo mejor es imposible. Estamos en www.no-consiento.es
Eso quiere decir que tuvimos que abrir un gran paréntesis en nuestra dedicación a exponer los programas de geoingeniería, sin por ello abandonar la investigación.

En los últimos meses hemos recibido numerosos correos de personas que estaban en grupos Telegram y que a todas luces desconocían el tema de la geoingeniería. Alguien parece haber tenido la no tan buena ocurrencia de lanzar la gente a diestro y siniestro, sin un objetivo claro, a enviar escritos a los Ayuntamientos, hacer grupos de activistas por provincia, presentar denuncias, etc; algo con lo que no podemos estar más en desacuerdo. ¿Por qué no enviar la gente a los responsables de la geoingeniería en este país, profesores, metereólogos, expertos, etc..? Sería lo lógico ¿no?

Primero, antes de pretender informar de algo uno tiene que estar bien informado, no se puede enviar a la guerra a gente que no tiene ni idea sobre cómo manejar un fusil a menos que el objetivo sea perderla; segundo los ayuntamientos no tienen competencias para resolver problemas de esta índole, todo lo más se les puede enviar información, algo que ya hizo Guardacielos en 2016; tercero hacer grupos de activistas por provincias es un despropósito, porque se está exponiendo a la gente innecesariamente, logrando que se les "mapee" a fondo, los servicios de inteligencia deben estar encantados, los únicos que no tienen nada que perder son los que ya están en la lista de los malos; y cuarto, para presentar una denuncia hay que tener alguien más a quien denunciar que al Estado y al Ejército como responsables de primer orden. Es preciso tener pruebas contundentes, las fotos no se consideran pruebas, hay que tener análisis, peritajes y expertos serios que puedan testimoniar de los efectos devastadores de la geoingeniería; hay que tener un magnífico abogado que sepa de lo que habla, y que por ello no utilice el famoso palabro diseñado por los militares para desinformar y ocultar crímenes de Estado como el de "chemtrail" (y repetido por muchos irresponsablemente), ya que abocaría su escrito al cajón de la "conspiración", dañando así a la causa general y a otras posibles denuncias bien planteadas en particular.

Para todo ello se necesita mucho dinero. Por último tan importante como tener un buen expediente, y dinero para pagar los costes, es presentar la denuncia en el momento oportuno. Y este momento, desde luego, no es el mejor, con una Fiscalía del Estado al servicio de un partido político.

¿Qué podemos hacer entonces los ciudadanos?

Podemos hacer mucho. Lo importante en este caso es dar difusión al problema, con información veraz y comprobable. Se pueden hacer mesas informativas en pueblos y capitales de provincia para repartir un díptico que hemos actualizado a este fin. Eso generará la masa crítica que necesitamos para salir a la calle a pedir la paralización de estos programas genocidas.

En esta perspectiva hemos aceptado la oferta de un voluntario para reformar nuestra web de manera a que la información que se busca sea de fácil acceso. Estamos en ello y no dejaremos de informaros llegado el momento.

Aprovechamos la presente para enviaros nuestros mejores deseos a lo largo del 2023. Año en el que debemos PARAR todas las agendas globalistas en marcha, si queremos vivir con dignidad y en LIBERTAD. Parar esas agendas implica parar al ESTADO que las implementa y a organismos como NACIONES UNIDAS, LA ORGANIZACIÓN MUNDIAL DE LA SALUD Y EL FORO ECONÓMICO MUNDIAL O FORO DE DAVOS, que las promueven por fines de lucro y poder. A pesar del sentimiento de impotencia que ello nos produce debemos recuperar la fe en nosotros mismos para construir el mundo que nos merecemos en sustitución del que han diseñado por nosotros los esclavistas del momento, disfrazado de colorines, palabras biensonantes como sostenibilidad y amor por el planeta. Esos depredadores de la tierra que sueñan con destruirnos porque a su juicio la tierra les pertenece.

Os animamos a ver los vídeos que subimos a Rumble, donde no se nos aplica la censura.

https://rumble.com/v1zo0ha-terra-sos-tenible-manifestacin-1712-paremos-al-estado-paremos-al-foro-de-da.html

Recibid nuestros más cordiales saludos y todo el agradecimiento por vuestro apoyo a lo largo de los años.

Equipo Guardacielos.